

CA DU 2 SEPTEMBRE 2022

Nous avons longuement discuté avec Cécile et Laurent à partir des bilans et de leur synthèse (en PJ)

-Après les années de Covid, le départ du président, le changement à l'USP et le changement de gouvernance, l'association est très chahutée

-presque personne ne s'est senti écouté dans la tourmente, les relations interpersonnelles se sont dégradées

-nous n'avons pas su aborder en groupe les sujets importants, le collectif s'est déliaté et chacun n'a pas été suffisamment nourri dans les formations

-Le nombre de bénévoles s'est fortement réduit, et le nombre d'accompagnants encore plus, compte tenu de la nécessité d'être vacciné.

-La pérennité de l'USP n'est pas assurée, l'EMSP (équipe mobile de SP) n'est pas encore fonctionnelle

Nous devons nous recentrer sur notre mission : l'accompagnement en SP

Pour cela, il nous faut reconstruire l'asso avec les ressources et l'énergie dont nous disposons

1- (re)construire notre collectif (en organisant prochainement un temps de régulation de groupe) , augmenter le temps de VA et réduire celui du GP

2- proposer des formations interactives, puissantes et nourrissantes en soins palliatifs, tenir jusqu'à ce que les EMSP soient opérationnelles

3-Etudier l'affiliation d'Actes à une association plus grande pour bénéficier de sa structure, de ses ressources etc...

étaient présents : Jacques, Patricia, Coby, Bertrand et Aude

Prochain CA lundi 10 Octobre à 15h